

...Y en la CDMX sólo MC va tiene a sus candidatos

Las dos alianzas que se disputarán el control de la capital del país luchan para definir a sus candidatos a las alcaldías a horas de que cierre el plazo para registrarlos. Pág. 22

Solo MC tiene definidos candidatos a las alcaldías

A POCAS HORAS DE QUE CIERRE EL REGISTRO.

Las alianzas "Sigamos Haciendo Historia" y "Vamos X la Ciudad de México", no han podido concluir designaciones

PILAR MANSILI A

DVACIONES

unas horas de que concluya el registro ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), el único partido que ha logrado concretar la lista para contender por las l6 alcaldías es Movimiento Ciudadano, mientras que las alianzas "Sigamos Haciendo Historia" y "Vamos X la Ciudad de México", no han podido cerrar la lista de las designaciones.

Sigamos Haciendo Historia, alianza conformada por los partidos Morena, del Trabajo y Verde Ecologista de México no han terminado de definir quiénes serán las personas que buscarán gobernar las alcaldías de Gustavo A. Madero y Xochimilco.

En tanto, la alianza "Vamos X la Ciudad de México", conformada por los partidos Revolucionario Institucional, Acción Nacional y de la Revolución Democrática, sólo han definido, hasta el momento, quiénes participarán en la contienda en las alcaldías de Álvaro Obregón, Coyoacán, Cuauhtémoc, Miguel Hidalgo y Tlalpan, en este caso, los actuales titulares de las demarcaciones buscan ser elegidos para mantenerse al frente por un segundo periodo de tres años.

En tres meses, a través de las dos alianzas y del partido Movimiento Ciudadano, contenderán 48 aspirantes que buscarán el cargo por primera vez y, en algunos casos, tratarán de mantenerse como alcalde a través de la reelección.

Por parte de Morena y Aliados, ya comenzaron a realizar los registros de sus candidaturas a las alcaldías ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México en línea de las personas que contendrán por l4 demarcaciones. Tienen hasta hoy para definir a los candidatos de Gustavo A. Madero y Xochimilco y sólo 13 de 34 candidaturas para legisladores locales.

La alianza "Va X la Ciudad de México", hasta el momento ha designado a Lía Limón, Giovani Gutiérrez y Alfa González Magallanes a las alcaldías de Álvaro Obregón, Coyoacán, Miguel Hidalgo y Tlalpan, respectivamente para buscar la reelección en el cargo.

Por la alcaldía Cuauhtémoc, competirá Alessandra Rojo de la Vega, por lo que definitivamente queda fuera de la competencia la actual alcaldesa Sandra Cuevas Nieves y sigue también pendiente que definan quienes irán al congreso local.

¿QUÉ CARGOS SE VOTARÁN?

En un proceso electoral, donde se elegirán, tan sólo en la capital del país, al próximo jefe de Gobierno de la Ciudad de México cuyo periodo será por seis años, integrantes del Congreso local, de los cuales serán 34 por mayoría relativa y 32 por representación rroporcional, así como las l6 alcaldías con sus respectivas 204 concejalías, con una duración, todos los cargos por tres años.

Hasta el momento, ninguno de los partidos ha concluido con el registro de sus candidatos ante el IECM, sin embargo, tienen hasta las 23:59 horas de este jueves para concluir el proceso, que se realiza a través del Sistema de Registro de las Candidaturas (SIREC) del órgano electoral.

¿PUEDEN HACER CAMPAÑA ASPIRANTES A REELECCIÓN?

Los candidatos que buscan la reelección, de acuerdo con los "Lineamientos para la Postulación de Candidaturas a Jefatura de Gobierno, Alcaldías y concejalías de la Ciudad De México", para la elección consecutiva podrán continuar en el desempeño de su cargo, pero tendrán que evitar pronunciar expresiones proselitistas durante el desarrollo de sus actividades como funcionarios públicos.



OVACIONES

La oposición debe definir II de 16 aspirantes y Morena solo la GAM y Xochimilco, el plazo vence hoy antes de



Avanza el proceso para la elección de 48 candidatos a las alcaldías.

